



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000360-01

Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a medidas específicas que piensa desarrollar la Junta de Castilla y León para evitar que Soria siga perdiendo población.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 27 de marzo de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000360, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a medidas específicas que piensa desarrollar la Junta de Castilla y León para evitar que Soria siga perdiendo población.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de marzo de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

La memoria presentada por la Junta de Castilla y León sobre la evolución de la Agenda para la Población en los primeros años pone de manifiesto el fracaso de dicha estrategia con respecto al mantenimiento e incremento poblacional en esta Comunidad.

Las últimas cifras conocidas en la provincia de Soria no hacen sino corroborar esas cifras, el número de habitantes, los sorianos que emigran al extranjero o los que lo hacen a otras comunidades de España, ponen de manifiesto que se necesitan medidas de urgencia para evitar que la provincia entre en un desierto poblacional. Los constantes datos negativos año tras año de crecimiento vegetativo demuestran que las medidas que se impulsan desde el Gobierno Autonómico no favorece la fijación de población.



PREGUNTA

¿Qué medidas específicas piensa desarrollar la Junta de Castilla y León para evitar que Soria siga perdiendo población?

Valladolid, 27 de marzo de 2013.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito